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●司 会              横山 俊夫 SAA 

●開会宣言並びに点鐘        猪狩 佳亮 会長 

●斉 唱    ♪＜手に手つないで＞ 

須山 文夫 ソングリーダー 

●特別ゲストの紹介         猪狩 佳亮 会長  

第 2590地区 第 1グループガバナー補佐 

野中 茂 様(川崎ＲＣ) 

 

「年度末の諸事立て込む中貴重なお時間を頂きます。本

年度会員純増 5 名と云うことで心よりお礼とお慶び申

し上げます。第 1グループ全体では、純増 4名の見込み

です。一昨年、吉田ガバナーに初めてお会いした際に『今

のロータリーに欠けているのは感動と共感ではないか』

と話させて頂き、昨年のガバナー卓話では感動と云う言

葉を再三お使いになられました。期待をしたのですが、

世界大会、地区大会、他多くの会合がオンラインとなり、

ＩＭもパンフレットまで出来てましたが中止となり、コ

ロナに翻弄された 1年となりました。 

 次年度増田ガバナー補佐におかれましては、記録と記

憶に残る 1年にして頂きたいと思います。 

1年間ご協力ありがとうございました。」 

第 2590地区 第 1グループ次年度ガバナー補佐 

増田 敏雄 様(川崎マリーンＲＣ) 

 

「皆様の孫クラブ、川崎マリーンの増田です。日頃から

お世話になっております。感謝申し上げます。次年度小

倉ガバナーのテーマは、クラブ基盤の更なる充実強化・

会員増強こそが最大のサービスである と云う事です。 

コロナ禍でも大師クラブ様はしっかりと増強を達成さ

れ大変心強く思っております。 

いろんな事業が止まっておりますが、ネットの新たな

技術など身に付けるタイミングなのではないかと考え

ております。日本のロータリー100周年に当たりますが、

千 玄室委員長はじめ水野 功ＰＧ等素晴らしい事業を

行いネットに公開しておられます。 

 色々なものを活用し地区とクラブの皆様を繋ぎながら、 

更にロータリーライフを楽しめるようにお役に立てれ

ば と思っております。 

 宜しくお願い申し上げます。」 

●会長報告               猪狩 佳亮 会長 

① 地区より、2020-21 年度地区大会表彰状と記念品

が届きました。 

 

第４８期 

会 長 猪狩  佳亮 

副会長 大﨑 克之  

幹 事 竹中 裕彦 

ＳＡＡ 横山 俊夫 

 

例会日：毎週水曜日 １２：３０～ 

例会場：大本山川崎大師平間寺 金剛閣 客殿 

http://www.kawasakidaishi-rc.com/  

daisi-rc.1973@air.ocn.ne.jp 

 

 

 

第２２９４回（本年度 第３１回）例会  ２０２１年６月９日 －晴れ－ 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1592016726/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuZDI3NDAub3JnLzIwMTMtMjAxNC9yaS9yb3RhcnlfbWFyay5odG1s/RS=%5eADBrITOxtIUE9X2p3PgfXLIEbF7gwc-;_ylt=A2RCCzHV7eJeHj8AMA0dOfx7;_ylu=X3oDMTBiZGdzYWtnBHZ0aWQDanBjMDAz
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・ご長寿会員 布川 二三夫、野澤 隆幸、炭谷 博功、 

牛山 裕子、松井 昭三、鈴木 幹久 各会員 

 

・100％Ｒ財団寄付クラブ 

② 地区より、｢Webロータリアンマップ｣完成・公開の

ご案内が届きました。 

③ 6月 2日第 12回定例理事会の報告 

・水口会員の退会を残念ながら承認 

・6/23年度末昼間移動例会について 

＠東急 REIホテル 例会費より支出 

・創立記念例会費と取消例会費の返還のご案内方法に

ついての詳細は後日案内します 

④ 川崎大師薪能実行委員会より、広告協賛のお礼が届

きました。 

⑤ 5 月 26 日実施のボッチャ大会が、タウンニュース

に掲載されました。全会員に 1部ずつポスティングして

あります。 

●幹事報告             竹中 裕彦 幹事 

① 年度末昼間移動例会の出欠表を回覧 

② 川崎マリーンＲＣの 6 月は 3 回ともオンライン会

へ変更です。ご希望の方は、事務局へ事前連絡を入れて

下さい。 

●出席報告          中村 眞治 出席委員長 

メークアップ 

 中村 眞治 会員 岩井 茂次 会員 八尋 匡彦 会員 

 大谷 茂 会員 舞川 扇彩 会員 早坂 清裕 会員 

 小泉 敏和 会員 

5月度の出席詳細は、号末をご覧下さい。 

●スマイルリポート       大﨑 克之 副会長 

野中 茂 第 1グループガバナー補佐 

猪狩会長・竹中幹事はじめ川崎大師ＲＣの皆様、一年

間御協力有難う御座居ました。次年度増田敏雄ガバナ

ー補佐、宜しくお願い致します。 

増田 敏雄 第 1グループ次年度ガバナー補佐 

本日は野中ガバナー補佐と共に、次年度のご挨拶に伺

いました。川崎マリーンＲＣ所属の増田敏雄と申しま

す。コロナ禍の状況ではございますが、地区と皆様の

クラブを結び、より楽しく活発なロータリーライフを

共に楽しみたいと願っています。宜しくお願い致しま

す。 

鈴木 幹久 会員 

①野中ＡＧ、一年間大変ご苦労様でした。増田新ＡＧ次

年度宜しく。 

②ひさしぶりの卓話、宜しく。 

③２回目のワクチン終りました。そろり、そろりと昔の

生活を… 

宮山 光男 会員 

理事、役員の皆様、一年間ご苦労様でした。 

野澤 隆幸 会員 

過日のボッチャ大会の写真、ありがとうございました。

楽しく過ごさせて頂きました。 

中村 眞治 会員 

①野中Ｇ補佐、お世話になりました。 

②増田さん、次年度宜しくお願い致します。 

牛山 裕子 会員 

野中第 1グループガバナー補佐、増田次年度ガバナー

補佐、ようこそお越し下さいました。コロナ禍で活動

が充分できない中、野中様にはご苦労多々であったこ

とと存じ上げます。増田様、次年度御指導下さいませ。 

松井 昭三 会員 

昨日港町のつばさクリニックにコロナのワクチン接

 会員数 対象者 出席 欠席 出席率 

2294 回 47 44 27 17 61.36% 

2292 回 48 43 15 28 34.88% 

前々回の修正メークアップ 16 名・修正出席率  72.09%  
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種に行って来ました。大師より 10 分以内の新しい素

敵なクリニックでした。 

大﨑 克之 副会長 

①野中ＡＧ、本年度も残りわずかとなりました。1年間

ご指導ありがとうございます。 

②増田次年度ＡＧ、ようこそお越し下さいました。1年

間ご指導どうぞ宜しくお願い致します。 

竹中 裕彦 幹事 

①野中ＡＧ、増田次年度ＡＧようこそおいで下さいまし

た。野中ＡＧ、コロナ禍での難しいご指導ありがとう

ございました。増田次年度ＡＧ、パワー溢れるご指導

をよろしくお願い致します。 

②幹さん、磯田さん、ベテラン組の卓話楽しみにしてお

ります。 

③地区が「ロータリアンマップ」と云う面白い事を始め

ております。是非、関心を持って覗いてみて下さい。 

猪狩 佳亮 会長 

①野中ガバナー補佐、1年間ご指導いただきありがとう

ございました。増田次年度ガバナー補佐、次年度どう

ぞよろしくお願い致します。先日とんかつ店「和冨（か

ずとみ）」でお会いした際は、失礼致しました。 

②鈴木幹久さん、磯田さん、今年度最後の会員卓話、楽

しみにしています。よろしくお願い致します。 

 

本日のニコニコのテーマ 

『幹さん・磯田さん、渾身の卓話楽しみにしています。』 

野澤 隆幸 中村 眞治 鈴木 昇二 須山 文夫  

小林 勇次 牛山 裕子 出井 宏樹 内田 省治 

布川 浩 大谷 茂 青山 正彦 奥山 啓寛 

石渡 勝朗 舞川 扇彩 早坂 清裕 小泉 敏和 

                   各会員 

●委員会報告 

⦿布川 浩 次年度幹事 

①次年度「会費・諸経費納入方法のお知らせ」を 6月 3

日付で皆様に配信しております。納入方法が 5通り記載

されておりますので、ご希望の納入方法を選択のうえ、 

6月 16日(水)までに事務局まで返信お願いします。 

②次年度「会員名簿作成・連絡方法確認についてのお願

い」を 6月 3日付で皆様に配信しております。変更箇所

がある場合は 6 月 16 日(水)までに事務局まで返信お願

いします。尚、返信が無い場合は今年度と同じ内容で名

簿を作成させて頂きます。 

③現年度幹事より「特別会員期限終了のお知らせ」と「出

席免除期限終了のお知らせ」が配信されております。次

年度も再申請を希望される方は、6 月 23 日(水)までに

申請書を事務局まで提出お願いします。 

④次年度の各委員会メンバー表を皆様に配信済ですが、

あらためて例会場の掲示板にも掲示させていただきま

した。皆様がどの委員会に所属されているかあらためて

ご確認お願いします。 

 

 

～～～ 会員卓話 ～～～ 

 

●磯田 稔 会員 

 

お世話になっております。磯田です。ここんところ忙

しかったので、思いつくまま少し話させて頂きます。2,3

日前に高校の後輩ががんで逝っちゃいました。その前に、

クラブの伊藤さんが亡くなられて、その前に妹の旦那が

肺がんで亡くなって、その前は社員が肺がんで亡くなる

など、この半年に 5人位がんで亡くなり、急に世間が狭

くなった気がしてます。 

私事ですが、私もがんです。ステージⅣ末期の全身が

んです。原発が大腸で肝臓、肺に転移しリンパが 3ヶ所、

医者が手の施しようがなく余命いくつもないだろう 

と頂戴しておりました。 

手術してもしようがないんで抗がん剤治療を始めま

した。トポテシン、アービタックス、５-ＦＵと云う有

名な抗がん剤を 1 日入院して投与して頂いておったん
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ですが、一番ショックだったのは髪の毛が抜けることな

んですね。朝起きると枕に付いていたり、お風呂入ると

バッサバッサ抜けちゃうもんで、｢先生何とかして下さ

い｣って頼んだら、「トポテシンやめましょう」｢えっ？

止めちゃっていいの？｣って聞いたら、｢やってもやんな

くてもいいですよ、気休めのもんですから｣(笑)、勝手

なこと言うなと思って止めたら髪の毛は抜けなくなり

ました。 

一番ビックリしたのは、医者が絶対に治療と云う言葉

を使わずに延命って言うんですね。先生に、｢じゃあ間

違いなく死んじゃうの？｣って聞くと｢そうなんですよ｣

って言われました。(笑) 二俣川のがんセンターに行っ

てますが、そこで一番長生きした人の抗がん剤治療が

100 回だそうです。僕は今 160 回位になりますので<レ

ジェンド>と呼ばれています。(笑) 有明のがんセンター

にも行ったんですが、部長の星野さんて云う偉い先生が

｢いい人紹介しますよ｣と言われ訪ねようとすると、江ノ

島の竜宮さんの住職だったんです。｢先生、お祈りしか

効かないんですか？｣｢あなたね～そうなんですよ、お祈

りしてください｣(笑) 

｢西洋医学では絶対に治らない｣と言われたので、自分

であっちこっち文献を読み漁って、1つの複合的な治療

法にぶち当たりました。功を奏して大腸で固まり、肝臓

と肺から無くなりリンパも固まって、半年毎に検査して

ますが、跡形もなく無くなっちゃいました。がんは一人

一人オリジナルらしいので、自分に合った治療法を見つ

けるのがいい感じがします。 

僕がやったことが参考になればと思います。食生活を

まったく変えました。ブラジルのウィルソンって人が提

唱しているのを自分に取り入れました。 

・油物を一切とらない(中華料理は一切食べない) 

・毎朝近くの八百屋でオーガニック野菜を買ってサ

ラダにする(サラダオイル無し) 

・りんご、人参、レモンの各ジュースにオリーブオイ

ルをたっぷり使い飲む 

抗がん剤の副作用には、ちゃば(シベリアさるのこしか

け)を取り寄せて飲むと楽になりました。フコイダンも

色々調べましたが、元々に大人しくやってる所だけが

本物でそれだけを飲んでました。それと、後輩でもあ

る秋葉原で有名な紀伊国屋漢方に相談して、大腸がん

に60％効果があると明記してある白花蛇舌草を朝、昼、

晩、寝る前と 1日 4回飲んでました。 

あと、やっぱり 1 番大事なのは『必ず直すと云う精

神力』だと云う気がしております。 

治療中は他の事を一切考えてなかったので、女房、

子供に何か残してやる為に、仕事を一生懸命やろうと

思っております。 

 

●鈴木 幹久 会員 

 
今日は久しぶりに卓話の時間を頂きましてありがと

うございます。私は、今年 11月で 34年目になろうかと

云う 布川二三夫さん、遠藤さんに次いで 3 番目の古参

になりました。80 歳を過ぎ終活を含めて自分自身を振

り返ってみました。 

1）事業について 

 大学卒業後渡米の機会があり、2 年後ファイザー製薬

での勤務を 5年程経て、父の会社に就職、1972年(昭和

49年)に新会社｢日本醗酵飼料(株)｣を設立、来年には 50

周年を迎えます。改めて月日の経つ早さを実感しており

ます。 

この会社は、港町と大師の間にある三楽オーシャン

(株)から発生するアルコール製造後の発酵廃液や、味の

素の生産からのアミノ酸の残渣を乾燥法で飼料化する

合併会社として出発しております。しかし、公害に対す

る規制によって、両社は製造を中止されました。その結

果、合併を解消され製造・販売の道を失うと云う大変厳

しい立場に追い込まれました。 

そこで、独自経営を決断しました。幸いにアサヒビー

ル蒲田工場、キリンビール横浜工場がビールブームから
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ビール粕が大量に出て、その処理に当社発酵乾燥法によ

る飼料化のご依頼があり、これを機会に独自製品の開発

や販路の拡大に努め、自主経営を強化しました。更に、

キノコの栄養剤の開発により、新潟で 3億円位かけてキ

ノコ事業への進出をしました。私は三人の弟達がいます

ので、運送部門を独立させて運送会社の｢三酵物流(株)｣

の設立し、ミキサー車を走らせております。 

また、日本で狂牛病に似た様な病気が発生し、これま

で台湾や朝鮮半島から貴重な牛肉用稲わらを輸入して

おったんですが出来なくなり、中国から製造と輸入販売

を現地企業との合弁事業で行うなど色々な事業経験し

てきました。しかしながら、10～15年やっていると市場

の変化や中国事情などから事業の中止、撤退を余儀なく

させられてきました。 

この様に企業継続の難しさを体験しながらの七転び

八起きの人生であった感があります。現在は、販売を中

心とする経営に特化しているところです。 

2）ロータリーについて 

1987年 11月に川崎大師ＲＣ入会しお世話になりまし

た。10 年位経って 1998～99 年第 26 代会長になり、こ

の頃からロータリーが好きになり、地区に派遣させて頂

きましてＲ情報・広報委員長、Ｒ財団増進委員長、Ｒ財

団副委員長、職業奉仕委員長や社会奉仕委員長を務めさ

せて頂き、色んな方とお会いし自分を磨くことが出来た

と考えております。その後、2007～08 年にガバナー補佐

を拝命し、ロータリーの集大成として務めさせて頂きま

した。 

新会員の皆さんにロータリーライフを楽しむ為に 3

つお伝えしたいと思います。1つ目は、相互理解・意思

の疎通の重要性と必要性です。忙しいと思いますが、自

分の時間の中に例会出席や奉仕活動参加を組入れて頂

ければ と思います。2番目は、会員からロータリアン

になって頂く為に、ロータリーへの理解が必要だと思い

ます。難しく考えることはなく、私が亡くなった布野さ

んから言われたのは｢その年に所属した委員会について

勉強すればわかってくるよ｣でした。最後は、会員の皆

さんの職業へのノーハウやスキルへの接触です。専門職

の方が多くいらっしゃるので相談して経営の助けにな

されたら如何でしょうか？ 

3）特技(趣味)について 

中学から大学まで柔道をやっておりました、渡米した

時も柔道で生活ができ、多くの友人も出来ました。講道

館四段、国際武道連盟五段を頂き、柔道を通じて｢精力

善用｣｢自他共栄｣を学び、ロータリーにも通じると思っ

ております。また、渥美半島で生まれましたので幼年期

は海で泳いでおりました。スポーツクラブで水泳に熱中

し、全日本マスターズ会員になり、大会でメダル・トロ

フィーを頂き孫に自慢しております。(笑) プレス工業

の柳井さんと云う会員がおられカメラの手ほどきを受

けました。普通のカメラじゃ面白くなかったので、ドイ

ツのライカなどミニカメラの収集をしております。 

腰を痛めリハビリ中ですが、ロータリー活動をこれか

らも続けて参りますので改めて宜しくお願い致します。 

 

●閉会宣言並びに点鐘        猪狩 佳亮 会長 

 

●6月 16日例会のお花 

トルコギキョウ リンドウ科 

昭和初期に北米から導入された。当時は青紫色で、トル

コ石のターコイズブルーを連想させ、花形がキキョウに

似ているので名付ける。花言葉：楽しかった思い出 

 

2021年 6月 23日は、年度末昼間移動例会です。 

場所：キングスカイフロント 東急ＲＥＩホテル５Ｆ 

11:00 受付開始 11:30 開会点鐘～12:45 

クラブ会報委員会 横山 俊夫 青山 正彦 竹中 裕彦 

https://www.judo-ch.jp/dictionary/terms/jitakyouei/
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Rotary Opens Opportunities ロータリーは機会の扉を開く 2020-21年度 国際ロータリー第 2590地区 

 

例 ホク メア 出 ホーム 例 ホク メア 出 ホーム

　 　氏　　　名 会 ｜ラ ｜ッ 席 クラブ 　　 氏　　　名 会 ｜ラ ｜ッ 席 クラブ

数 ムブ クプ 率 100% 数 ムブ クプ 率 100%

布川　二三夫 3 0 1 免２回 森田　尊久 3 0 1 33.3

遠藤　悦弘 3 1 1 66.7 布川　浩 3 3 3 200 〇

鈴木　幹久 3 2 1 100 田中　伸介 3 0 3 100

宮山　光男 3 1 1 66.7 大谷　茂 3 2 1 100

野沢　隆幸 3 2 1 100 青山　正彦 3 3 1 133 〇

林　　鶴 3 3 1 133 〇 奥山　啓寛 3 1 1 66.7

安藤　賢一 3 1 1 免１回 河本　正茂 3 0 1 33.3

嶋崎　嘉夫 3 0 3 100 笹沼　裕丈 3 0 1 33.3

炭谷　博功 3 3 1 133 〇 石渡　勝朗 3 2 2 133

中村  眞治 3 2 1 100 舞川　扇彩 3 2 1 100

竹中　裕彦 3 3 4 233 〇 宮﨑　眞一 3 1 1 66.7

久保　博和 3 0 3 100 早坂　清裕 3 2 1 100

横山　俊夫 3 3 1 133 〇 小泉　敏和 3 2 1 100

布野　真治 3 0 1 免２回

矢野　清久 3 0 3 100 ５月度出席率

岩井　茂次 3 2 1 100

鈴木　昇二 3 3 2 167 〇

伊藤　佳子 3 0 1 33.3 　林 鶴・炭谷 博功・竹中 裕彦

水口　衛 3 0 1 33.3 　横山 俊夫・鈴木 昇二・須山 文夫

須山　文夫 3 3 1 133 〇 　牛山 裕子・出井 宏樹・大﨑 克之

秦　　琢二 3 0 3 100 　猪狩 佳亮・布川 浩・青山 正彦

小林　勇次 3 1 1 66.7 各会員　12名

牛山　裕子 3 3 4 233 〇

坂東　保則 3 1 1 66.7 　★５月出席順位

船木　幸雄 3 0 1 33.3 　233％　竹中 裕彦・牛山 裕子

沼田　直輝 3 0 3 100 　200％　猪狩 佳亮・布川 浩

出井　宏樹 3 3 1 133 〇 　167％　鈴木 昇二・大﨑 克之

内田　省治 3 2 1 100 　133％　林 鶴・炭谷 博功

大﨑　克之 3 3 2 167 〇 　　　　 横山 俊夫・須山 文夫    

猪狩　佳亮 3 3 3 200 〇 　　　　 出井 宏樹・八尋 匡彦

松井　昭三 3 1 1 免１回          青山 正彦・石渡 勝朗         

磯田　稔 3 1 1 66.7 各会員

船山　佳則 3 0 3 100

星野　祐治 3 0 3 100

八尋　匡彦 3 2 2 133

５月度出席報告

86.25%

　★５月ホームクラブ100％


